

Freitag, 8. Mai 2020 Neustadt

Autokonzerte starten am Balneon

Color My Life und Schwimmbad laden zu Auftritten von Louisa Jones und Fidgets Live ein

Von Beate Ney-Janßen



Florian Lampe und Steffen Schlakat vom Balneon machen mit Henrik Malbrich und Ole Brackmann

1/8

von Color My Life gemeinsame Sache und organisieren die Autokonzerte. Foto: Beate Ney-Janßen

Neustadt. Nicht nur eines, sondern gleich drei Autokonzerte wird es auf dem Parkplatz des Balneon Neustadt am Sonnabend, 16. Mai, geben. Die Gruppe Color My Life von der Jugendwerkstatt Bordenau ist mit diesem Plan an das Schwimmbad herangetreten. Nun veranstalten beide die Konzerte gemeinsam.

„Kulturschaffende haben es schwer in dieser Zeit“, sagt Wirtschaftsbetriebe-Sprecher Steffen Schlakat. Das ist einer der Gründe, weswegen er sich mit Ole Brackmann und Henrik Malbrich von der Gruppe Color My Life gegen ein Auto-Kino und für ein Auto-Konzert entschieden habe. Filme könne man auch vom Sofa aus sehen, mit Konzerten sei das doch etwas anderes. Deshalb sollen die Auto-Shows nun bei den Besuchern für gute Laune in trüber Zeit sorgen und den Künstlern helfen, im Gespräch zu bleiben. Man müsse doch wieder etwas Normalität ins Leben bringen, sagen Brackmann und Malbrick zu der Absicht, mit der sie diese Konzerte auf die Beine stellen.

Im Gespräch bleiben werden nach diesen Autokonzerten Louisa Jones aus Hannover und die Neustädter Lokalmatadore von Fidgets Live. Jones gestaltet das erste Konzert um 17 Uhr, anschließend steigen Fidgets Live zuerst um 19 Uhr, dann noch einmal um 21 Uhr auf die Bühne. Party-Musik sei zu erwarten, sagen die Männer vom Color-My-life-Team. Allerdings wird diese leicht angepasst an die Art des Konzerts. Schließlich ist es mit dem Tanzen im Fahrzeug nicht ganz so einfach.

Dass sie die Genehmigung der Stadt nun vorliegen haben, freut alle sehr. Auch wenn die Veranstalter eine lange Liste mit Auflagen bekommen haben, wie Brackmann sagt. So dürfen maximal 60 Fahrzeuge je Konzert auf den Parkplatz, und in jedem Wagen dürfen nicht mehr als zwei Personen sitzen.

Kleinwagen dürfen nach vorne

Die Gäste werden aber eine richtige Bühne vor sich haben. Die steuert das Balneon bei. Lautsprecher sorgen dafür, dass der Ton auch in den Autos ankommt, und damit die Aussicht gut ist, wollen Brackmann und Malbrich die Gäste nach Fahrzeuggröße auf ihre Plätze weisen. Die kleinsten Wagen kommen also am dichtesten vor die Bühne. Die Gäste müssen sich anmelden, die Tickets gibt es aber zum Nulltarif – verbunden mit der Bitte um eine angemessene Spende, von der die Kosten gedeckt werden und die Künstler auch profitieren können. Sie haben keine feste Gage vereinbart, sondern geben sich zufrieden mit dem, was kommt.

Gastronomie wird es nicht geben, das gehört zu den Auflagen. Getränke und ein Picknick sollte sich jeder selbst mitbringen. Die weiteren Auflagen und Bedingungen für die Konzerte wie beispielsweise „Geht vorher noch einmal auf die Toilette!“ werden bei der Reservierung mitgeteilt.

Diese Reservierungen nimmt das Balneon ab Sonnabend, 9. Mai, entgegen unter www.shop.balneon.de.

60

Fahrzeuge dürfen pro Konzert am Balneon mit dabei sein. In jedem Wagen dürfen zudem nicht mehr als zwei Personen sitzen.

Aus „Neon Club Night“ wird „Quarantäne Club Night“

Dorfwerkstatt und Meer Radio laden zur besonderen „Party“

Bordenau/Neustadt (r/os). Die Neon Club Night ist seit 2019 die „jugendliche Erweiterung“ des Schützenfestes in Bordenau. Sie sollte auch dieses Jahr am 15. Mai stattfinden und hunderte junge Besucher in das Zelt am Dorfteich locken. „In Anbetracht der aktuellen Situation, muss die schon seit Monaten geplante Veranstaltung ausfallen, um das sich rasch verbreitende Corona-Virus schnellstmöglich einzudämmen“, sagt Ole Brackmann. „Da haben wir - die Jugendgruppe „Color My Life“ der Dorfwerkstatt Bordenau - uns zusammen mit unseren engen Partnern Meer Radio und Scheffler Eventservice überlegt, wie wir diese besondere Veranstaltung trotz alledem stattfinden lassen können“. Künstler? Die sind schon vorhanden und gebucht. Die technische Ausstattung? Diese ist ebenfalls geplant und durch den Eventservice vorhanden. Die „Bühne“ wird dabei das Meer Radio stellen. „Die geplante Veranstaltung wird mit den selben Künstlern in einer der Situation angepassten Form trotzdem durchgeführt“, so Brackmann. Somit gibt es die Online-Live-Ausgabe, der nun umbenannten „Quarantäne Club Night“.

Am 15. Mai treten ab 20 Uhr verschiedene regionale DJs mit ihren Sets auf und bringen ihre Musik



Meer Radio-Programmchef André Gottschalk (li.) und Ole Brackmann von der Dorfwerkstatt Bordenau laden zur „Quarantäne Club Night“ über Radio und Livestream ein.

Foto: (r).

in die heimischen Wohnzimmer, auf die Terrassen und jeden weiteren Wunschort - gefeiert werden kann bis zum nächsten Tag um 3 Uhr. Empfangen werden kann das ganze über Meer Radio auf der UKW-Frequenz 88.0 oder auch mit Live-Video auf Facebook. Des Weiteren kann über die sozialen Medien von „Color My Life“ und Meer Radio zuge-

schaут werden. So eröffnen die Initiatoren die eigentliche Schützenfestsaison mit zahlreichen Hits über Video und Rundfunk.

„Man kann Zuhause einfach das Radio oder den Stream einschalten, sich ein kühles Getränk bereitstellen und einfach mal wieder abfeiern“, verspricht Ole Brackmann.

Drei Autokonzerte am Balneon sollen Normalität schaffen

Louisa Jones und Fidgets Life statt Colour your life-Festival



Florian Lampe und Steffen Schlakat (Balneon) und Ole Brackmann und Henrik Malbich (Dorfwerkstatt-Bordenau) freuen sich auf den 16. Mai. Dann findet auf dem Parkplatz des Bades das erste Autokonzert statt.

Foto: Fricke-Deppe

Neustadt (fd). Wie so viele Großveranstaltungen kann in diesem Jahr das beliebte Colour your life Festival der Dorfjugend Bordenau nicht durchgeführt werden. „Wir wollen den Neustädtern einen kleinen Teil Normalität zurückbringen“, versicherte einer der Sprecher, Ole Brackmann gegenüber der NZ. In enger Zusammenarbeit mit den Betreibern des Balneon reifte die Idee zu einem Autokonzert. „Autokino-Veranstaltungen gab es jetzt genug, ich denke es wird Zeit für unsere Idee. Außerdem haben wir in der letzten Zeit alle genug Filme geguckt“, erklärte Steffen Schlakat

vom Balneon. Am Samstag, 16. Mai, geistert also nicht nur die Bundesliga über die Bildschirme, sondern auf dem Parkplatz des Bades ist dann eine große Bühne aufgebaut. Das erste Konzert beginnt um 17 Uhr, Louisa Jones greift dann kräftig in die Seiten. Die junge britisch-deutsche Singer-Songwriterin und Gitarristin kommt aus Hannover. Ihre Musik ist eine Mischung aus Indie-Pop und Folk. Im Jahr 2016 war sie Teil der Show „The Voice of Germany“. Das zweite und dritte Konzert um 19 Uhr, sowie um 21 Uhr bestreitet die Band Fidgets Life ihre Konzerte.

60 Autos werden dann pro Konzert in gebührenden Abstand auf dem Parkplatz des Erlebnisbades einparken, Lautsprecher übertragen die Musik. Getränke und Snacks werden jeweils selbst mitgebracht. „Spontane Besuche gehen leider nicht, die Online Anmeldung ist nötig“. Die über die Balneon-Webseite zu reservierenden Tickets sind kostenlos, über eine Spende würden sich die Veranstalter aber sehr freuen, um die Unkosten zu decken. „Wir werden während der Konzerte eventuelle Spenden einsammeln. Es ist aber auch möglich über PayPal zu spenden“, so Brackmann.